

MEIN PERSÖNLICHES KLIMAVERSPRECHEN

Bad Honnefs Bürgerinnen und Bürger sind vom dramatischen Wandel des globalen Klimas ebenso betroffen wie alle Mitmenschen rund um den Globus. Wir alle müssen jetzt handeln, um uns auf die zu erwartenden Umweltszenarien vorzubereiten. Das Klimaversprechen, das Bürgerinnen und Bürger abgeben, ist ein zentraler Bestandteil des Bad Honnefer Klimaschutzkonzepts. Die Stadt hat bei der Erarbeitung des Konzepts wesentliche Potenziale zur Treibhausgasminderung in allen Sektoren unserer Gemeinde identifiziert. Diese Potenziale können nur von uns allen gemeinsam ausgeschöpft werden. Das heißt, Bürgerinnen und Bürger sind genauso gefordert wie Unternehmen und Politik. Ziel dieses Klimaversprechens ist, die Verantwortung und Kräfte aller Akteure zu aktivieren. Vor dem Hintergrund dieser Herausforderungen muss es das Ziel sein, gemeinsam eine ökologisch, ökonomisch, sozial und generationengerechte Zukunft in einer lebenswerten und sicheren Umgebung zu gestalten.

Ich sehe den von uns allen mitverursachten Klimawandel als eine gesamtgesellschaftliche Herausforderung für unseren Planeten. Wir dürfen uns nicht nur auf andere verlassen: Wir alle, so auch ich, müssen jetzt handeln. Jede und jeder Einzelne muss Verantwortung übernehmen.

Hiermit verspreche ich, mich als verantwortungsbewusster Teil der Bad Honnefer Bürgerschaft, nach meinen Möglichkeiten für das Erreichen der Treibhausgasneutralität in unserer Stadt bis spätestens 2040 einzusetzen und meinen Beitrag zu leisten.

Der Staat, von der Regierung bis zur städtischen Verwaltung, kann die dafür nötigen Veränderungen nicht alleine vornehmen. Bürgerinnen und Bürger sind genauso gefordert wie Unternehmen in unserer Stadt ihren Beitrag zu leisten. Wenn ich meine individuellen Anstrengungen mit denen anderer Akteure bündele und meine Mitmenschen zum Mitmachen motiviere, bin ich zuversichtlich, einen wichtigen Beitrag zum besseren Klima in Bad Honnef und zum Schutz unseres Planeten zu leisten.

Ort, Datum

Unterschrift